



AMT FÜR
JUGEND UND
FAMILIE

Kindern ein Zuhause geben Pflegeeltern werden



■ Unser Angebot

- Unverbindliche, kostenlose Beratung
- Erteilen einer Pflegeerlaubnis
- Vermitteln von Pflegekindern
- Begleiten in der Kennenlernphase und im weiteren Verlauf des Pflegeverhältnisses
- Beratung wenn es schwierig wird
- Fortbildungsangebote und Treffen mit anderen Pflegeeltern
- Regelmäßige Hilfeplangespräche
- Pflegegeld
- Zuschuss zur privaten Renten- und Unfallversicherung

■ Kontakt

Telefon:
09122 860-215
09122 860-242

Adresse:
Nördliche Ringstr. 2 a-c
91126 Schwabach

Mail:
jugendamt@schwabach.de

Öffnungszeiten:
Termine nach telefonischer Vereinbarung

Wir suchen Pflegefamilien

Kinder und Jugendliche können nicht immer in ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen.

Dann muss für die Kinder/Jugendlichen ein neues Zuhause gefunden werden.

Meist bleibt der Kontakt zur Herkunftsfamilie erhalten.

Wir suchen Pflegeeltern für diese jungen Menschen.

Ein Pflegekind kann eine wertvolle Erfahrung und Bereicherung für die gesamte Familie sein.



Impressum:
Herausgeber: Amt für Jugend und Familie,
Stadt Schwabach
Redaktion: Pflegekinderdienst

Fotos: links: Istock/Halfpoint; rechts: Istock/ Wavebreakmedia

Es gibt unterschiedliche Formen

Vollzeitpflege als zeitlich befristete Erziehungshilfe:

Das Kind kehrt in seine Familie zurück, weil sich die leiblichen Eltern wieder kümmern können.

Vollzeitpflege auf Dauer:

Ein Kind lebt bis zum Erwachsenwerden in der Pflegefamilie.

Bereitschaftspflege:

Kinder werden aus akuten familiären Notsituationen in die Obhut von Pflegeeltern gegeben, bis die weitere Zukunftsperspektive geklärt ist.



Erwartungen an Pflegeeltern



- pädagogisches Geschick
- Zeit, Geduld und Energie
- eigene gesicherte Lebenssituation
- genügend Wohnraum
- Bereitschaft zur Kooperation z. B. mit der Herkunftsfamilie

